



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 25 de Septiembre del 2025

ANA FRANCIS MOR

Orquesta Monumental Metropolitana llega al Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
24 /09/2025	CDMX	<u>Al Momento</u>	Redacción



CIUDAD DE MÉXICO.— **Todo listo para la presentación de la Orquesta Monumental Metropolitana en el Zócalo capitalino.** En este encuentro participarán 22 orquestas, diez directores y 2 mil 600 personas, entre niñas, niños, jóvenes, adultos mayores, principiantes y experimentados; se trata de un concierto para deleitar a todos los gustos y de entrada libre. Será **este sábado 27 de septiembre, a las 16 horas.**

En conferencia de prensa, **Ana Francis López Bayghen Patiño**, secretaria de Cultura capitalina, subrayó que este esfuerzo comunitario **es una muestra del sistema de educación artística que ofrece la Ciudad de México** a través de diversos programas como talleres de música en los 300 PILARES de la capital, en las Utopías, FAROS y Centros Culturales; las escuelas de iniciación artística, como la Escuela de Música de Iztapalapa; las Orquestas Juveniles y el Programa de Coros Comunitarios.

“Una orquesta es el gran aprendizaje de gobernanza y de acuerdo social, por eso yo celebro mucho que Javier Hidalgo me haya permitido que nos sumáramos de menor manera a la Orquesta Monumental que ya venía desarrollando PILARES (...) Quisimos participar de una manera mucho más contundente, sobre todo para mostrarle a la gente parte del sistema de educación artística comunitaria que tenemos en la Ciudad de México, que es bastante amplio”, expuso.

La funcionaria capitalina señaló que **a este esfuerzo también se unieron, por primera vez, niñas y niños de primaria y secundarias públicas parte del programa “Do, Re, Mi, Fa, Sol en mi Escuela”,** iniciativa del Gobierno de la Ciudad de México que busca llevar la formación musical con diversos instrumentos, el cual hasta la fecha, suma 500 planteles participantes.

Portales: [heraldodemexico](#) | [Chilango](#) | [cdmxsecretaria](#)



SECRETARIA DE CULTURA

Noche de Museos Septiembre contará con más de 80 Opciones

Día	Sección	Medio	Autor
24 /09/2025	CDMX	<u>Al Momento</u>	Redacción



Novena Noche de Museos de 2025 contará con más de 80 opciones para disfrutar del arte

CIUDAD DE MÉXICO.— Este miércoles 24 de septiembre, la Ciudad de México vuelve a ser epicentro de la cultura y al arte con la novena edición de la Noche de Museos 2025, una velada en la que más de 80 recintos abren sus puertas con horario extendido para ofrecer una experiencia única llena de diferentes actividades como talleres, exposiciones, proyecciones de películas, música y más para toda la familia.

- En esta edición, la Casa Cultural Casa del Tiempo se une a la Noche de Museos con una función en la que la música de cámara deleitará al público. La cita es a las 19 horas y la entrada es libre, pero procura llegar temprano porque el cupo es de 80 personas.

En el Ágora Galería del Pueblo, la gente podrá pasar una tarde inolvidable disfrutando de ópera mexicana. La presentación inicia a las 18 horas y para disfrutarlo **se deben registrar**; y si no puedes asistir no te preocupes, habrá una transmisión a través de su cuenta en Facebook.

El Museo Panteón de San Fernando proyectará el documental “El silencio del topo” como parte de la Gira Ambulante. Se trata de una cinta que muestra cómo el periodista Elías Barahona se infiltró en uno de los gobiernos más represivos de Guatemala durante la década de los 70 y hace una revelación del pasado. La función dará inicio a las 18 horas y la entrada es libre.

Juan Gabriel y José José se harán presentes en el Museo Yancuic con el homenaje de Morfeo, una banda que le hizo arreglos de rock a las canciones más emblemáticas de estos populares cantantes. El vibrante concierto comienza a las 17 horas y el acceso es gratuito. Para mayor información puedes enviar un correo a eventosyancuic@gmail.com

- La poesía visual de Pedro Valtierra recorrerá el Museo Archivo de la Fotografía en un viaje repleto de imágenes y emociones que te esperan en este recinto, a las 18 horas y la entrada es libre, limitado a 200 personas.

Festival de Salsa Cubana en el Museo de la Ciudad de México

Día	Sección	Medio	Autor
24 /09/2025	Cultura	<u>El Sol de México</u>	Arianna Bustos



Festival de Salsa Cubana

La opción bailable y para moverse está en el Museo de la Ciudad de México en el festival cultural "Todos juntos en este barco con la salsa de Cuba".

¿Qué habrá? Además de la oportunidad de sacudirte el estrés y bailar al ritmo de la vibrante salsa cubana en vivo, podrás ver en escena a Bombón de Cuba, Brigitte y la Orquesta Son 14 de Cuba.

¿Qué tiene que ver este género con el museo? En este recinto comúnmente abren talleres de salsa cubana y afinan los movimientos clásicos, como el de ruda casino.

- **Cuándo y dónde**

27 de septiembre a partir de las 15:00 hrs en el Museo de la Ciudad de México

- **Sigue la conversación en redes:** [@museociudadmx](https://www.instagram.com/museociudadmx)

Festival Pachanga Antirracista en diferentes sedes de la Secretaría de Cultura

Día	Sección	Medio	Autor
24 /09/2025	Cultura	<u>Once Noticias</u>	Cecilia Nava



El Festival Pachanga Antirracista celebra su cuarta edición, se llevará a cabo del 4 al 12 de octubre, con más de 40 actividades entre música, conversatorios, **presentaciones** de libros y teatro cabaret.

Bajo el lema "*La lucha también se goza*", desde 2021 este festival muestra los comportamientos racistas y discriminatorios, la desigualdad de los derechos y las oportunidades, así como la estigmatización por el color de piel desde distintas manifestaciones artísticas para transformar las representaciones racializadas en la cultura, los medios y la vida pública de México y Latinoamérica.

Es un proyecto organizado en conjunto entre la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, la Secretaría de Turismo, la Secretaría de las Mujeres, el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (Copred), en coordinación con Alas y Raíces, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y RacismoMX.

Las actividades se llevarán a cabo en distintos recintos de la Secretaría de Cultura de la capital mexicana, entre estos están, el Museo de la **Ciudad de México**, la Fábrica de Artes y Oficios (FARO) de Oriente, el Teatro del Pueblo, así como el Pabellón de Cultura Comunitaria, además de las UTOPIAS Papalotl, Atzintli, Ixtapalcalli y Meyehualco, entre otros espacios.

El sábado 4 de octubre se llevará a cabo la inauguración del festival en la estación La Raza del Metro con la exposición fotográfica "*Memoria danza de diablos*" de Hugo Arellanes, para dar paso al encuentro de danzantas diabladas en la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco.

Para conocer todas las actividades pueden consultar la página <https://cartelera.cdmx.gob.mx/> y las redes sociales de la Secretaría de Cultura: Facebook, X, Instagram y YouTube.

Portales: [mayacomunicacion](#) | [infobae](#) | [mentecali](#) | [aflordepiel](#)

Notas:15